



大原小学校校長室



文責 千々和 道隆

平成28年6月10日

日を増すごとに暑気もつのも、汗ばむ季節となりました。先月の22日（日）には、好天のもと、春季大運動会を実施することができました。

6月に入り、1学期も折り返しになりました。この時期は、不順な天候が続く時期ではありますが、落ち着いて学校生活を送ることができます。1学期のまとめに向かって子ども一人一人に目標をもたせて、取り組ませたいと思っています。保護者の皆様には、ご支援とご協力をお願いいたします。

全員でがんばった、春季大運動会！



5月22日（日）に春季大運動会が実施されました。毎年天候のことが心配されますが、当日は朝から好天に恵まれました。子どもたちは2週間という短い練習期間でしたが、これまでの練習の成果を十分発揮し、素晴らしい競技や



演技、応援でした。また、6年生、5年生の子どもたちは、それぞれの係で自分の仕事に責任をもって取り組むことができました。大原小学校の子どもたちのがんばる姿をたくさん見ることができた運動会でした。



今回の運動会は、テント設営や当日の会場の見回りや後片付けのお手伝いをしてくださった保護者の方々など多くの皆様のお陰で実施することができました。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



学習参観・学級懇談会(6月4日土曜日授業)

6月4日(土)今学期2回目の学習参観を行いました。1学期も後半になり、子どもたちも落ち着いて学習に取り組むことができていました。学習参観後は、各学級で懇談会が行われました。1学期になってからの子どもたちの様子や学級経営についてのお話をさせていただきました。参観・懇談後は、ごみ0運動の取組を予定していましたが、雨天のため中止となりました。ご来校くださった保護者の皆様、ありがとうございました。

プール清掃・プール開き



6月2日(木)にプール清掃を行いました。6年生が、1年間使用していなかったプールを丁寧に清掃してくれました。また、昨日プール開きを行いました。6年生代表の児童が、「安全に気をつけて昨年度の記録



を少しでも更新するようがんばります。」と立派にあいさつをしました。その後、6年生全員で水泳学習を行いました。

保護者の皆様には、水着の準備やカードへのサイン・押印などご協力よろしくをお願いいたします。



毎日の連絡帳の点検をお願いします。

北九州市の学校教育の喫緊の課題は、学力向上と体力向上です。学力向上には、家庭での学習習慣を身につけることがとても大切です。大原小学校では、家庭学習の習慣化の一つとして日々の宿題はもちろんですが、「家庭学習チャレンジハンドブック」の取組を継続的に行っています。ご家庭でも、ぜひ積極的に活用されて子どもたちの学力向上につながればと考えています。また、連絡帳を通して毎日の連絡事項や学校からの配布物の確認などを行っています。連絡帳は学校と保護者の皆様とをつなぐ大切なものです。ご家庭でも毎日の連絡帳の点検を何卒よろしくお願い致します。



きまいをまもって、気持ちよく生活しよう

大原小学校には「大原小学校のきまり」があります。大原小学校の全児童が気持ちよく生活を送るためには、きまりを守ることはとても大切です。最近、校内や校外できまりを守らない行動をとったり友達とトラブルになったりすることがありました。学校では、学校生活や社会生活を送っていくうえで、きまりを守ることの大切さやお互いの立場を考えたい行動をとることの大切さを子どもたち一人一人に理解できるように努めています。ご家庭でも、きまりを守ることの大切さを色々な機会をとらえて話していただきますようお願い致します。